UNÜBERSEHBARE ANKÜNDIGUNG FÜRS «ALPHORN 555»

An malerisch-eindrücklicher Kulisse zwischen Klewenalp und Vierwaldstättersee stehen sie seit Kurzem an der Schiffsstation in Beckenried und sind Hingucker, Fotosujet und Gesprächsthema – ein Alphorntrio aus Fichten- und Tannenholz, in der Idee gemeinsam mit Geschäftsführer Heinz Rutishauser von der Bergbahnen Beckenried-Emmetten AG entwickelt und von der Firma Kayser Holzbau AG aus Stans-Oberdorf, seit rund 130 Jahren mit Holz verbunden, sehenswert realisiert und gefertigt.

Eysä Wäutrekord - Grossereignis mit Gänsehautgarantie

Mit je 7,2 m Länge und damit doppelt so lang wie ein normales Alphorn sowie einem Gewicht von je 70 kg kommen die drei imposant daher, stehen stolz für Heimat, Tradition und Brauchtum und sind ausgesprochen origineller Werbebotschafter für das «Alphorn 555». Gemeinsam mit dem eidgenössischen Jodlerverband und fünf Unterverbänden planen die Bergbahnen Beckenried-Emmetten AG am Samstag, den 31. August 2024 einen spektaku-

lären Nidwaldner Weltrekordversuch. Mindestens 555 AlphornbläserInnen sollen sich auf der Klewenalp besammeln und gemeinsam miteinander spielen. Es haben sich bereits 1000 AlphornbläserInnen angemeldet. Per 25.07.2024 ist das Anmeldefenster geschlossen worden.

Die drei Alphornriesen am Dorfplatz von der Firma Kayser Holzbau AG laden herzlich dazu ein.

Bianca Kemke



Postkartenmotiv



Massivholzfertigung



Blickfang